

HANNOVERSCHE ALLGEMEINE ZEITUNG

Leserbrief vom 2. Mai 2000

INTOLERANZ

Zum Artikel „Scientologen tagen im HCC“ vom 13. April:

Hannover präsentiert sich in diesem Jahr zur Expo 2000 als tolerante und weltoffene Stadt. Das ist richtig so. Die großen Kirchen unseres Landes wollen auf der Expo mit dem „Tag der Weltreligionen“ am 12. September einen interreligiösen Impuls setzen. Umso unverständlicher ist es, dass es in unserem Lande immer noch so intolerante Menschen gibt, die sich bemühen, religiöse Minderheiten auszugrenzen. Ein Beispiel dafür ist der Versuch, eine Scientology-Ausstellung in Hannover zu verhindern. Abgesehen davon, dass ein solcher Versuch selten erfolgreich ist, bringt er der Weltstadt Hannover ein schlechtes Image.

Barbel

Rainer Pagel